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会長挨拶 井上雄樹 ２０２１・１０・２１ 

みなさん、おはようございます。緊急事態宣言が明けて、３週間が経ちました。まだ、

完全ではないと思いますが、人の往来や飲食を伴う懇親会なども少しづつ増えてきたよ

うです。このまま元に戻っていくことを期待しますが、この冬はインフルエンザの流行

も予想されているようですから、今後もみなさん体調管理にはお気をつけください。 

さて、去る１０月１０日、釧路で開かれた２５００地区の地区大会に参加して参りまし

た。当クラブからは、河﨑さん、石川さん、飯塚幹事、そして会長の私の４名が参加いた

しました。コロナ禍での開催ではありましたが、緊急事態宣言が明けたこともあってか、

多数の参加者がリアル会場でも出席されており

ました。会場は座席も間隔を空けており、体温

測定や手指消毒などの感染対策も万全の対策が

とられておりました。また、皆さんもご覧にな

ったかもしれませんが、ユーチューブでのオン

ライン配信もするというハイブリッド型の地区

大会で、このような運営は今後のロータリーの

イベントのモデルになるのではないかと思いま

した。本日は、米山推進委員会の坂本委員長の

スピーチになります。それでは、本日もよろしくお願いいたします。 
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2021～22 年度 第 1295 回 例会報告 
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クラブ活動⽅針 『困難な今だからこそ』 クラブ会⻑ ：井上雄樹 ・ 幹事 飯塚 達夫 

 

 

2500 地区ガバナー 

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう 

漆崎 隆 （釧路ベイ RC） 
 



Asahikawa MRC 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

誕⽣祝い記念品贈呈 

⽵村陽⼀会員 12 ⽇ 朝倉直博会員 15 ⽇ 

 

⽵村会員、朝倉会員 

お誕⽣⽇おめでとう 

ございます！！！ 
 
 
 
 

旭川モーニングロータリークラブより⽊村和哉前会⻑に感謝状が寄与されました。 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

会務報告 
 

１．ＲＩ第２５００地区 漆崎ガバナーより、『地区大会終了のお礼状』収受。 

２．２０２０～２０２１年度 ガバナー事務所より、『地区大会報告書ＤＶＤ』 
『会員増強物語・会員維持増強物語』収受。 

３．一般社団法人 ロータリーの友事務所より、『ロータリー日本１００年史』 

    収受。 

４．公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま  
２５８・２５９号』収受。 

５．公益財団法人米山梅吉記念館より、『館報 ２０２１秋号』収受。 
 
６．一般財団法人 比国育英会バギオ基金より、『バギオだより ９月号』収受。 
 
 



 Asahikawa MRC 

旭川モーニングロータリークラブ クラブ旗 

完成しました！！ 

↑初お披露目をする武田会員 

←完成報告をする谷地元会員 

 

 

 

 



Asahikawa MRC 

 

 

     

 

 

 

 

 

 
＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本⽇の出席 第 1296 回 例会 総員 20 名  
10 ⽉ 21 ⽇分 出席 17 名 出席率 85．00％  
 

＊9/23 休会の為、修正出席率はございません。 
 
＊ビジター       ございません。 
          
＊ゲスト        ございません 
 
＊メークアップ  10/11 武⽥昭宏、宮永憲⼀、⾼

⾒⼀典（旭川南 RC） 
                  10/12 ⾼⾒⼀典（旭川⻄ RC） 
         10/14  ⽵澤元男（旭川東 RC） 
         10/18 宮永憲⼀（旭川南 RC） 
 
 

  

会報編集                広報 IT 委員会     ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一 

 

ニコニコ BOX         

・今年 10 ⽉から、匠⼯芸の会⻑になりました。ありがとうございます。 
桑原義彦 

 
・今年の地区⼤会予定をしておりましたが、コロナが怖くて⽋席をしてしまいました。 

⽵澤元男 
 

・前回の近藤染物⼯場の移動例会ひさしぶりのメンバーとの例会うれしかったです。今後もコ
ロナに打ち勝っていきましょう。今年中にはインフルエンザも受けましょう。 

武⽥昭宏 
 

・10 ⽉ 7 ⽇の職場訪問移動例会参加ありがとうございました。秋も深まり冬が近づいてきまし
た。早めの冬タイヤ交換に⼼がけましょう。 

⾕地元憲次 
 

 

計 8,000 円 

                   


